

Ya hasta perdió el empleo Amiga de Ariadna se queja de amenazas y vigilancia

REDACCIÓN - PAG. 10

Amiga de Ariadna se queja de amenazas y vigilancia

Feminicidio. Relata que funcionarios de Morelos la intimidaron a ella y a otra joven cuando fueron a declarar: "tenemos miedo"

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

Sarah Martínez Rico, amiga de Ariadna Fernanda López, cuyo cuerpo fue arrojado en las inmediaciones de la autopista México-Cuernavaca, acusó en una serie de videos publicados en TikTok que ella y otros conocidos de la joven fueron amenazados y son vigilados por personal de la Fiscalía General de Morelos.

"¿Qué va a pasar con nosotras? Hemos recibido correos, camionetas afuera de nuestro domicilio y qué miedo que por tratar de
hacer justicia en el país, uno tenga que vivir con miedo", aseguró.
Dijo que tras el hallazgo del cuerpo de Ariadna, acudió a la fiscalía
en compañía de Ale (rommie de
la víctima), a quien trataron como la "principal sospechosa" y le
pidieron entregar su celular.

"Hago este video para que sepan realmente cómo pasaron las cosas, cómo están pasando, que haymuchas cosas que no nos cuadran, sí tenemos miedo", narró la usuaria de la plataforma.

"Le hicieron amenazas, que ya traían las esposas y todo", señaló; Sarah también acusó que hubo un trato "déspota" y funcionarios la amagaron con remitir a
Alejandra por "obstrucción de la
investigación". Ese día, narró, les
quitaron el celular y hasta ayer,
cuando publicó los clips, no se los
habían devuelto.

Con fotos de empleados, Martínez, quien aseguró que incluso perdió su trabajo, contó que mientras entraban en las instalaciones de la fiscalía les cerraron las puertas con candados y a mano armada: "Nos sentimos bastante amedrentadas, con miedo. "Joel (uno de lo funcionarios) entra al cuarto y nos dice riendo que Rautel ya había llegado a la fiscalía. Cabe recalcar que cuando Rautel entró, él ya sabía en dónde entrar, en dónde pasar, nos pareció muy raro porque a mí me estuvo marcando todo el día diciéndome que, como había sido la última persona que había visto a Ari, no quería que pensaran mal de él", contó.

En otro video, Sarah apuntó que ella, al igual que Ariadna, había entablado una amistad con Rautel desde hace cuatro años; además, señaló que tras enterarse del primer dictamen de las autoridades, que dio por causa de muerte una broncoaspiración, "nos pareció una falta de respeto porque nosotros habíamos visto las fotos de mi amiga", dijo.

						•	To the second		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						I			MILITARIO	DD 10	10/11/2022	NACIONAL
	:	:				N	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	J	MILENIO	PP-10	18/11/2022	NACIONAL
•	•	•	•	٠	٠	•						



Sarah Martínez publicó los clipsen TikTok. ESPECIAL

"Hago este video para que sepan realmente cómo pasaron las cosas"